

BRÈVES DE 10H30 2015/03/13

FRANCE

JOSÉ MARTIN VEGA ÉVOQUE LES PERSPECTIVES DE MCA MAUBEUGE

José Martin Vega, directeur de Maubeuge Construction Automobile, explique que la production du site s'est stabilisée avec un volume en légère hausse. « En 2014, 138 000 voitures sont sorties des chaînes de MCA et nous prévoyons 140 000 voitures en 2015. Cette progression nous conforte pour l'avenir, mais nous devons avant tout regarder le présent. Parler du futur en oubliant le présent, c'est l'erreur à ne surtout pas commettre », indique-t-il. (Lavoixdunord.fr)

Par Alexandra Frutos

VOLKSWAGEN ÉTUDIE UNE OFFRE DE VÉHICULES POLYCARBURANT POUR LE MARCHÉ FRANÇAIS

Alors que l'offre de véhicules fonctionnant à l'E85 est très réduite sur le marché français, le groupe Volkswagen réfléchit à ajouter ce type de motorisation à son catalogue pour certains de ses modèles, a indiqué son dirigeant Jacques Rivoal. (Autoactu.com)

Par Alexandra Frutos

FAURECIA REÇOIT UN PRIX DE L'INNOVATION POUR SON COMPOSITE « FLAXPREG »

Faurecia a été récompensé pour un composite léger renforcé en fibres longues de lin baptisé « Flaxpreg », qu'il a développé en collaboration avec PSA Peugeot Citroën, Lineo et l'Université de Reims Champagne-Ardenne. Ce composite a remporté le prix de l'innovation JEC Europe 2015 dans la catégorie des produits semi-finis. Concrètement, le « Flaxpreg » pourra être utilisé par les constructeurs en tant que faux-plancher de coffre multi-positions ou comme plancher structurel à l'intérieur de l'habitacle. (Autoplus.fr)

Par Alexandra Frutos

CONSTELLIUM A PROFITÉ DU REBOND DU SECTEUR AUTOMOBILE EN 2014

Constellium, spécialisé dans la transformation de l'aluminium, a réalisé en 2014 un bénéfice net de 54 millions d'euros, divisé par deux par rapport à l'année précédente, qui avait été plombée par le coût du métal. Le groupe, qui a acquis à la fin de l'année l'américain Wise Metals pour se développer sur le marché de la tôle pour carrosserie automobile, a enregistré une hausse des ventes de 5 %, à 3,7 milliards d'euros, soutenues principalement par le secteur de l'automobile et de l'emballage, a-t-il indiqué dans un communiqué. (AFP)

[Par Alexandra Frutos](#)

LA MÉCANIQUE FRANÇAISE A RETROUVÉ SON NIVEAU D'AVANT-CRISE

La FIM (Fédération des industries mécaniques) a annoncé une hausse du chiffre d'affaires de la profession de 1,7 % en 2014, à 114,8 milliards d'euros. Un niveau proche du record de 2008 (116 milliards d'euros) qui, sauf surprise, devrait être battu pour la première fois en 2015. Constatant une reprise des commandes depuis un an, la FIM prévoit une progression du chiffre d'affaires de 2 % en 2015. La mécanique est tirée autant par la demande intérieure que par l'export. A l'international, c'est surtout la zone euro qui se reprend, tandis que l'Asie stagne et que le contexte est très difficile en Russie. Par secteurs, les filières aéronautique, automobile et ferroviaire ont été particulièrement porteuses l'an dernier. (Echos)

[Par Alexandra Frutos](#)

LA MORTALITÉ ROUTIÈRE A AUGMENTÉ DE 6,7 % EN FÉVRIER

L'ONISR (Observatoire national interministériel de la sécurité routière) annonce que 240 personnes ont perdu la vie sur les routes françaises le mois dernier, en hausse de 6,7 %. En revanche, le nombre d'accidents corporels a baissé de 9,4 %, celui de personnes blessées, de 8,7 %, et celui de personnes hospitalisées, de 1,6 %. (Autoplus.fr)

[Par Alexandra Frutos](#)

INTERNATIONAL

HONDA A ANNONCÉ QU'IL ALLAIT LANCER UNE VASTE CAMPAGNE

...

Honda a annoncé qu'il allait lancer une vaste campagne publicitaire aux Etats-Unis pour accélérer le remplacement des airbags défectueux de Takata. Le groupe automobile explique qu'il va dépenser plusieurs millions de dollars dans des pages de presse écrite, des spots radio et numériques pour « inciter vivement » les propriétaires de véhicules Honda et Acura à faire remplacer au plus vite les airbags Takata. La priorité est donnée aux régions à forte humidité, élément qui favorise le problème. « Les objectifs de cette campagne sont de sauver des vies et de prévenir des blessures », a déclaré dans un communiqué John Mendel, un des responsables de Honda North America. (AFP)

[Par Juliette Rodrigues](#)

LES CONSTRUCTEURS ALLEMANDS ONT ACCRU LEURS VENTES EN CHINE

Les constructeurs allemands ont accru leurs ventes en Chine sur les deux premiers mois de l'année : de 11 % pour Audi (à 84 960 unités), de 5,5 % pour BMW (à 71 170 unités) et de 14 % pour Mercedes (à 48 059 unités). (Automotive News China)

Par Cindy Lavrut

BAIDU POURRAIT LANCER UNE VOITURE AUTONOME DÈS CETTE ANNÉE

Le moteur de recherche chinois Baidu pourrait lancer une voiture autonome dès cette année, afin de suivre l'exemple de Google et d'Apple. (Automotive News China)

Par Cindy Lavrut

LE GROUPE VOLKSWAGEN PRÉVOIT DE PROPOSER UNE MOTORISATION HYBRIDE RECHARGEABLE SUR LA PLUPART DE SES MODÈLES

Le groupe Volkswagen prévoit de proposer une motorisation hybride rechargeable sur la plupart de ses modèles, en attendant que des modèles électriques à batteries affichant une longue autonomie soient disponibles. (Automotive News Europe)

Par Cindy Lavrut

TOYOTA A AJOUTÉ UNE NOUVELLE FONCTION AU SEIN DE SA ...

Toyota a ajouté une nouvelle fonction au sein de sa direction, intitulée "BR Connected Strategy and Planning Department", qui correspond à la création prochaine d'un département en charge de la stratégie et du planning dans le domaine de la connectivité. Ce département sera composé de dix personnes, selon les informations communiquées par le constructeur. « Elles seront chargées de concevoir un calendrier pour faire de Toyota un acteur compétitif sur le marché du véhicule connecté », a déclaré Ryo Sakai, porte-parole de Toyota. Cette équipe étudiera également la manière de créer des collaborations entre les départements traditionnels de Toyota, afin de développer des aides à la conduite ainsi que des voitures autonomes. (Journal de l'Automobile)

Par Juliette Rodrigues

ALIBABA S'EST LANCÉ SUR LE SECTEUR DE LA VOITURE CONNECTÉE

Le géant de l'Internet chinois Alibaba s'est lancé sur le secteur de la voiture connectée, en partenariat avec le constructeur SAIC ; ils comptent investir jusqu'à un milliards de yuans (environ 150 millions d'euros) pour développer un « véhicule Internet ». (AFP)

Par Cindy Lavrut

LES VENTES DE FORD EN EUROPE (20 MARCHÉS) ONT AUGMENTÉ...

Les ventes de Ford en Europe (20 marchés) ont augmenté de 11,7 % en février, à 78 100 unités. (Detroit News)

[Par Frédérique Payneau](#)

HYUNDAI ET KIA ONT VENDU 444 565 VÉHICULES DANS LES BRIC...

Hyundai et Kia ont vendu 444 565 véhicules dans les BRIC sur les deux premiers mois de 2015 (- 2,9 %). (Yonhap)

[Par Frédérique Payneau](#)

VOLKSWAGEN POURRAIT CÉDER SA PARTICIPATION DANS SA FILIALE LEASEPLAN

Volkswagen pourrait céder sa participation de 50 % dans sa filiale Leaseplan (spécialisée dans la LOA), pour un montant qui pourrait atteindre trois milliards d'euros. (Handelsblatt)

[Par Cindy Lavrut](#)

LES VENTES DE VÉHICULES AUX PHILIPPINES ONT AUGMENTÉ ...

Les ventes de véhicules aux Philippines ont augmenté de 22,6 % en février, à 20 663 unités, portant le volume pour les deux premiers mois de l'année à 39 325 unités, en hausse de 21 %, indique la Chambre des constructeurs automobiles des Philippines. Les ventes de voitures notamment, ont progressé de 44,4 % en février, à 8 149 unités. Toyota a dominé le marché automobiles des Philippines en février, avec une pénétration de 44,7 %, suivi de Mitsubishi (18,6 %). Le marché automobile des Philippines devrait totaliser quelque 310 000 unités sur l'ensemble de l'année 2015, en hausse de 15 %. (Xinhua)

[Par Juliette Rodrigues](#)

LES VENTES DE VÉHICULES AU VIETNAM ONT FAIT UN ...

Les ventes de véhicules au Vietnam ont fait un bond de 69 % en février, à 12 329 unités, portant la croissance pour les deux premiers mois de l'année à 76 %, indique la VAMA (Association des de l'industrie automobile vietnamienne). La VAMA souligne toutefois que les 12 329 unités immatriculées en février représentent une baisse de 38 % par rapport à janvier 2015. (Xinhua)

[Par Juliette Rodrigues](#)

BMW A DÉGAGÉ UN BÉNÉFICE NET DE 5,82 MILLIARDS D'EUROS

BMW a dégagé un bénéfice net de 5,82 milliards d'euros en 2014 (+ 9,2 %), sur un chiffre d'affaires de 80,4 milliards d'euros (+ 5,7 %). Son bénéfice opérationnel s'est établi à 9,12 milliards d'euros (+ 14,3 %). (AFP)

Par Cindy Lavrut

SERGIO MARCHIONNE A DÉCLARÉ QU'IL ÉTAIT « OUVERT ...

Sergio Marchionne a déclaré qu'il était « ouvert à une éventuelle collaboration avec General Motors ou Ford », et qu'un accord avec l'un de ses partenaires américains était « techniquement réalisable ». « Nous n'avons pas de restrictions. La seule condition pour un accord est qu'il permette de réaliser le maximum d'économies pour développer des véhicules », a précisé M. Marchionne, ajoutant toutefois que, pour l'heure, aucune discussion « substantielle » n'avait été menée. (Automotive News Europe)

Par Juliette Rodrigues

LE GROUPE VOLKSWAGEN A DÉGAGÉ UN BÉNÉFICE NET DE 11,1 MILLIARDS D'EUROS

Le groupe Volkswagen a dégagé un bénéfice net de 11,1 milliards d'euros en 2014 (+ 21 %), sur un chiffre d'affaires de 202,5 milliards d'euros (+ 2,8 %). Son bénéfice opérationnel a atteint 12,7 milliards d'euros (soit un milliard d'euros de plus qu'en 2013). (AFP)

Par Cindy Lavrut

TOYOTA COMPTE RECRUTER 2 275 PERSONNES AU JAPON ...

Toyota compte recruter 2 275 personnes au Japon au cours de l'exercice fiscal qui va démarrer le 1er avril 2015, soit 30 % de plus que cette année. Le plus grand nombre d'embauches se fera dans les activités d'ingénierie (585 nouveaux ingénieurs prévus) et dans celles de la fabrication (1 300 employés recrutés). Toyota prévoit des résultats records au titre de l'année fiscale qui s'achèvera à la fin du mois de mars, ce qui devrait le lancer dans une période de croissance et d'expansion. (Automotive News)

Par Juliette Rodrigues

GENERAL MOTORS VA RAPPELER UN PEU PLUS DE 64 000 EXEMPLAIRES DE LA CHEVROLET VOLT...

General Motors va rappeler un peu plus de 64 000 exemplaires de la Chevrolet Volt (années 2011 à 2013), pour l'essentiel aux Etats-Unis, en raison d'un risque d'intoxication au monoxyde de carbone si la voiture électrique à prolongateur d'autonomie restait longtemps en position « Marche » dans un endroit fermé comme un garage. (AFP)

Par Frédérique Payneau

NISSAN VA RAPPELER QUELQUE 640 000 VOITURES ALTIMA ...

Nissan va rappeler quelque 640 000 voitures Altima aux Etats-Unis et au Canada en raison d'un

défaut potentiel de loquet de fermeture du capot, susceptible de s'ouvrir pendant que la voiture roule. Le constructeur a récemment rappelé des Altima pour ce même problème ; cette nouvelle opération étend la date de fabrication des véhicules à la période allant de mars 2013 à la fin de 2014. (Bangkok Post)

Par Juliette Rodrigues

LES VENTES DE VOITURES EN INDE ONT AUGMENTÉ DE ...

Les ventes de voitures en Inde ont augmenté de 6,9 % en février, à 171 727 unités, indique la SIAM (Association des constructeurs en Inde). « Ces chiffres nous montrent que la confiance des consommateurs revient. Nous devrions terminer l'exercice sur une croissance positive du marché automobile indien, une croissance à un chiffre », a précisé l'Association. Les ventes de véhicules utilitaires ont par ailleurs progressé de 10,1 % en février, à 52 843 unités, ajoute la SIAM. (Financial Express)

Par Juliette Rodrigues

GENERAL MOTORS VA RAMENER LA GARANTIE MOTEUR...

General Motors va ramener la garantie moteur sur ses modèles Chevrolet et GMC de 100 000 à 60 000 miles (160 000 à 96 000 kilomètres), mais la durée de cinq ans restera inchangée. Le nombre de visites, dans le cadre du programme d'entretien gratuit de deux ans, passera par ailleurs de quatre à deux. Les changements prendront effet avec l'année modèle 2016. (Detroit News)

Par Frédérique Payneau

LES VOITURES ÉLECTRIQUES POURRAIENT RÉDUIRE LES IMPORTATIONS...

Les voitures électriques pourraient réduire les importations de pétrole du Royaume-Uni de 40 % et les dépenses de carburant des automobilistes de 13 milliards de livres (18 milliards d'euros) si elles étaient déployées à grande échelle, selon une étude réalisée par Cambridge Econometrics. (Guardian)

Par Frédérique Payneau

L'ÉQUIPEMENTIER AUTOMOBILE AMÉRICAIN CHASSIX HOLDINGS...

L'équipementier automobile américain Chassix Holdings, détenu par Platinum Equity LLC, s'est placé sous la protection de la loi américaine sur les faillites. (Automotive News)

Par Frédérique Payneau

LA COMMISSION EUROPÉENNE A APPROUVÉ LA REPRISE DE TRW PAR ZF

La Commission européenne a autorisé l'acquisition du fabricant américain de composants automobiles TRW par son concurrent allemand ZF Friedrichshafen. La décision est subordonnée à la cession des activités de TRW relatives à la conception, à la fabrication et à la vente de composants

de châssis. (Communiqué Commission Européenne)

Par Cindy Lavrut

M. ZIPSE A ÉTÉ NOMMÉ RESPONSABLE DE LA PRODUCTION DU GROUPE BMW

Oliver Zipse a été nommé responsable de la production de BMW, en remplacement de Harald Krüger, désigné successeur de Norbert Reithofer, président du groupe. (Automobilwoche)

Par Cindy Lavrut

LE GÉANT CORÉEN DE LA DISTRIBUTION LOTTE GROUP....

Le géant coréen de la distribution Lotte Group, qui cherche à diversifier ses activités, a signé un accord pour racheter KT Rentals, le premier loueur de voitures du pays. (Korea Herald)

Par Frédérique Payneau

LE GOUVERNEMENT LOCAL DE SHENZHEN A INVESTI 5 MILLIARDS DE YUANS POUR PROMOUVOIR LES VÉHICULES VERTS

Le gouvernement local de Shenzhen a investi 5 milliards de yuans (755 millions d'euros) pour promouvoir les véhicules verts ; la ville chinoise compte vendre et produire au moins 30 000 véhicules électriques et hybrides rechargeables. (Gasgoo.com)

Par Cindy Lavrut